

Yverdon-les-Bains, le 9 septembre 2020

Travaux sur le patrimoine végétal communal durant l'hiver 2020/2021

Sur décision de la Municipalité, suite au rapport de la Commission de la *Tournée des allées*, la campagne de taille des arbres se déroulera dans le courant de l'hiver 2020/2021, comme à son habitude, après mise à l'enquête au pilier public. Ces travaux d'entretien sont essentiels pour garantir la sécurité de la population et la viabilité du patrimoine arboré de la Ville.

Suite aux décisions municipales découlant de la *Tournée des allées*, le Service des travaux et de l'environnement lance sa campagne annuelle d'entretien du patrimoine arboré. Comme chaque année, ces travaux interviennent dans le courant de l'hiver, une fois que les arbres ont perdu leurs feuilles. Cette année, aucun sujet n'est concerné par des abattages. Cependant, plusieurs tailles d'entretien et sécuritaires sont prévues : quai de Nogent, avenue Kiener (presqu'île entre le déversoir et la Thièle), rue du Buron et rue de Chalamont, parc des Quatre-Marronniers, avenue de Grandson, entre Thièle et Mujon, ainsi que Villette.

La taille des arbres est primordiale pour la sécurité de la population, notamment en raison de l'augmentation de la fréquence des années sèches. Les branches sèches et le bois mort doivent être taillés pour limiter au maximum le risque de chute de bois sur l'espace public. C'est le cas au quai de Nogent, dont les travaux de taille concernent 17 tilleuls et où le passage est important. Une attention toute particulière est également portée aux platanes de la Ville, puisque depuis quelques années les villes suisses ont vu une recrudescence de la *Massaria*, un champignon qui s'attaque aux branches des arbres et les affaiblit. Un contrôle est donc régulièrement effectué, notamment à l'avenue de Grandson, et un entretien particulier est effectué en cas de risque avéré pour la population.

Un autre objectif des tailles est de maintenir, voire augmenter, la viabilité du patrimoine arboré. C'est notamment dans ce but que la taille des platanes et des marronniers à l'avenue Kiener (presqu'île entre le déversoir et la Thièle) a été prévue.

Les tailles d'arbres en milieu urbain sont donc essentielles pour permettre aux arbres de se développer tout en limitant au maximum les risques sécuritaires pour la population et les biens publics.

Le Service des travaux et de l'environnement mettra tout en œuvre pour limiter les nuisances et remercie les usagers et riverains de leur compréhension.